



CONVENTION LOCALE 2021
CULTE DOMINICAL DU 01 AOUT 2021
LA CREATION DE L'HERITAGE
FAIS-TOI UN NOM DANS BETHLEHEM -3-
Ruth 2 :1-6 ;19-20
Frère Maurice MWEHU , Pasteur

Celui qui manifestera sa force se fera un nom. Ce n'est pas au pouvoir de l'homme quand il marche de diriger ses pas.

Une convention, avons-nous, dit est un accord sur une discussion autour d'un sujet donné. Ainsi, notre convention s'est dégagé sur la création de l'héritage et le sous-thème sur « fais-toi un nom dans Bethléhem ». Après nos deux points : l'héritage par une moabite et le vrai héritage de Boaz, nous abordons notre troisième pensée, un destin pour l'héritage.

3. Un destin pour l'héritage.

Un destin !

Un destin pour l'héritage est une notion très visible dans l'histoire de Boaz et de Ruth. Par destin, nous pouvons entendre l'ensemble de hasards, de fatalités qui déterminent le cours des événements.

Selon cette définition, le destin ne connaît aucune volonté humaine, il n'est pas le résultat d'un décideur visible.

Notre vie d'enfants de Dieu ne sera pas toujours comprise ; le chemin qui étonne les autres n'est pas ordinaire...c'est cela le destin. Nous avons deux natures en nous, celle d'Adam et celle de Jésus. Notre vie se balance dans ces deux natures, c'est ce qui étonne le monde comme cela a été le cas de Pierre et Jean qui étonnaient les sanhédrins par leurs prestations.

Qui a conduit Ruth dans le champ de Boaz ?

C'est un pur hasard pour les hommes mais Naomi y a vu la main de l'Eternel ; il n'y a rien par hasard. Dieu conduit tout dans notre vie ; il ne connaît pas de hasard, il est le planificateur de tout. Les hommes ne maîtrisent pas cette main invisible de Dieu (le destin). Nous comprenons Dieu en retard, c'est ainsi que nous le bénissons en retard. Dieu est souverain quand il conduit nos pas. Le destin ne procède pas de calculs, de positionnement, ni de classement des hommes. Dans la Bible, le classement des proches parents dans le rachat était établi par Dieu Lui-même. Dieu choisit Boaz qui n'était pas le premier classé.

Nous avons l'impression, à première compréhension des faits, que Dieu donne des principes, des lois que lui-même ne respecte pas. Dieu ne se limite pas dans ses principes ni dans ses lois pour accomplir son plan. Le classement des hommes est différent de celui de Dieu. Quand Dieu classe les choses, il a les moyens de les amener à exécution. Que le classement des hommes ne nous effraie point.

Marchons avec Dieu, car l'intelligence est limitée, la force est petite, la vision est moindre et les relations ne suffiront pas.



Pour créer leurs propres héritages, certains hommes seront appelés à saisir leurs destins uniques s'ils ne veulent pas passer à côté de leur existence.

Attention ! Le monde des bosseurs ne voit pas la place de Dieu dans ce qu'ils créent. Dieu a quelle place dans notre héritage ?

L'héritage peut nous amener à nous enfler d'orgueil que tout vient de nous.

Enfant de Dieu, cela ne doit pas être le cas pour nous. Proverbes 30 :21-23 nous interpelle que ce que nous avons et ce que nous sommes ne suffisent pas et ne suffiront pas toujours. L'homme ne doit pas oublier Dieu quand bien même il aura tout accompli par ses propres mains, car il y a une dose de destin divin dans tout ce que nous faisons, cette main invisible de Dieu qui bénit les hommes.

Sans le destin, Boaz regarderait Ruth de loin dans la maison d'un autre homme, celui qui avait le droit de rachat.

Ainsi, les hommes ne changeront pas à l'arrivée ce qu'ils n'ont pas maîtrisé au départ : le destin est plus fort que la loi des hommes. Il y a des héritages qui n'échapperont pas à leurs destinataires ; Dieu changera le point de vue des hommes.

Dans la création de l'héritage, nous ne devons pas compter sur notre propre force, intelligence, sagesse, mais sur le destin (Deutéronome 8 :17-18).



www.labornematadi.com

Contact : +243823898852 - Mail : lbn@labornematadi.com - Site : www.labornematadi.com